

## 作業中のユニック車が横転し、乗用車が下敷きに

◇ユニック作業時は、アウトリガーの完全張り出しと、周囲の安全確認◇

2016年8月1日(月)23時40分

1日午後9時ごろ、東京都の路上で、店舗の看板を撤去するために現場に止まっていたユニック車が横転しました。近くに止まっていた乗用車が下敷になり、ユニック部分が乗用車の助手席側のフロントガラスを突き破りましたが、運転席にいた男性にけがはありませんでした。警視庁は、ユニック車の作業員の操作ミスが原因とみて経緯を調べています。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

高温続き！ 積卸作業足元に注意 熱中症に注意、「水分補給」

交差点進入時は・・・

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

夏休み・・・小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 交差点 対向車線から右折して脇道に入ろうとしていた自転車と衝突 自転車の高齢女性が死亡

◇いつもの通りなれた交差点ほど、安全確認を徹底しましょう◇

2016. 8. 1

7月27日午後7時20分、長崎県の県道を走行していた軽乗用車と、対向車線側から右折してきた自転車が衝突する事故が起きた。この事故で自転車に乗っていた67歳の女性が収容先の病院で死亡している。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。交差点に横断歩道はあるが、信号機は設置されていない。67歳の女性が乗る自転車は交差点を右折して脇道に入ろうとしていたが、対向車線を直進してきた軽乗用車と衝突した。

## 交差点 対向車線から右折してきた車と衝突 路線バスなど4台絡む事故 9人けが

◇無理な右折は行わない、余裕を持って右折しましょう◇

2016年8月2日(火)5時57分

1日午後5時45分ごろ、長崎県の国道の交差点で、走行中の市営バスと対向車線から右折した乗用車が衝突しました。乗用車は、衝突したはずみでバスの隣の車線に止まっていた軽乗用車2台に相次いでぶつかりました。この事故で、バスの乗客6人と男性運転手がけがをしたほか、乗用車を運転していた50代の女性と軽乗用車を運転していた女性の合わせて9人が軽傷を負いました。

## 後ろから車にはねられ、一家3人けが 歩道や中央線のない幅7.6メートルの道路

2016年8月1日

31日午前9時50分ごろ、青森県の市道で、道路を歩いていた、会社員の男性(32)と妻(32)、ベビーカーに乗っていた娘(1)の3人が、清掃作業員の男性(78)の軽乗用車にはねられた。男性は内臓損傷で病院に運ばれたが命に別条はないという。妻と娘はかすり傷を負った。警察によると、現場は歩道や中央線のない幅7.6メートルの道路。車は後ろから来て追突した。

## ヒグマと乗用車が衝突 旭川紋別自動車道、けが人なし

2016年08月01日 14時55分

1日午前8時ごろ、比布町の旭川紋別自動車道下り線で、ヒグマと男性(57)の乗用車が衝突した。男性にけがはなかったが、車のバンパーなどが壊れ、ヒグマは死んだ。道警旭川機動警察隊によると、ヒグマは体長約1メートルのオス。男性によると、クマは道路の右側から出てきたという。現場は比布ジャンクションから紋別方向へ約4キロの地点で、片側1車線の直線。

## 市職員、酒気帯び事故 信号待ちの車に追突

2016. 8. 2 07:04

警察は31日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、市職員の男性容疑者(43)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後9時45分ごろ、山梨県の国道の交差点で、酒気を帯びた状態で軽トラックを運転した疑い。容疑者は信号待ちの軽乗用車に追突。駆け付けた警察官が呼気を調べ、基準を超えるアルコールが検出された。容疑者は同署の調べに対して「市内の飲食店でビールや焼酎を飲んだ」と飲酒運転の容疑を認めているという。市は刑事処分を待ち、厳正に処分する方針。